

Ernesto Martínez Ataz fue elegido por la Asamblea General

El rector de la UCLM, presidente de la Sectorial de Gerentes de la CRUE

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, ha sido nombrado presidente de la Sectorial de Gerentes de Universidades Españolas, según decidió la asamblea general de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), celebrada en Cantabria, el pasado 4 mayo. Martínez Ataz se convierte, así, en uno de los rectores españoles designados por el citado organismo para presidir una de las comisiones sectoriales que tiene constituidas la CRUE.

La Sectorial de Gerentes, integrada por los gerentes de las universidades españolas, trabaja en aspectos de máxima importancia para el sistema universitario español y que están relacionados con la financiación de las universidades y su gestión económica. Asimismo, esta comisión sectorial se ocupa de asuntos relativos a la gestión de servicios administrativos y de personal.

Su comité ejecutivo está compuesto por el presidente y el secretario ejecutivo, cargos ocupados por el rector y el gerente de la UCLM; y los gerentes de las universidades Carlos III de Madrid, Politécnica de Valencia, Rovira i Virgili, Universidad de Sevilla, Zaragoza, León y Universidad de las Islas Baleares, que actúan como vocales; y la secretaria general de la CRUE.

Doctor "honoris causa" por dos universidades peruanas

Ernesto Martínez Ataz, ha sido investido doctor *honoris causa* por las universidades Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP) y Ricardo Palma, ambas en Perú.

Martínez Ataz recibió el doctorado *honoris causa* por la UNAP en su sede de Iquitos y de manos de su máximo responsable, Hermán Collazos Saldaña, "en mérito a la importante labor que desempeñan en la investigación científica".

En el transcurso de la misma ceremonia, se concedió la distinción de profesor visitante al director de la Escuela Universitaria de Enfermería de Albacete, Ángel López González. Unos días después, el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha se trasladó a Lima para recibir la máxima distinción que otorga la Universidad Ricardo Palma. En un sencillo acto, el rector de esta institución, Iván Rodríguez Chávez, invistió "honoris causa"



El rector lee el discurso de aceptación en la UNAP

a Martínez Ataz.

La Ricardo Palma tiene en su nómina de honoris causa a personalidades como el ex secretario general de la ONU Javier Pérez de Cuéllar.

■ Universidad y Gobierno regional potencian el español como recurso económico

La Universidad de Castilla-La Mancha y la Junta de Comunidades se han comprometido a fomentar el turismo cultural e idiomático y a potenciar el aprendizaje del español como recurso económico. Así se contempla en el convenio firmado por la vicerrectora del Campus de Toledo y de Relaciones Institucionales, Evangelina Aranda; el director de la Fundación General de la UCLM, Eliseo Cuadrao; y el consejero de Ciencia y Tecnología, José Manuel Díaz Salazar.

■ El Campus de Cuenca colabora con la Universidad de Wenzao en Taiwan

El vicerrector del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa; y el rector de la Universidad de Wenzao (Taiwan), Bosco Wen Ruey Lee, han suscrito un acuerdo de colaboración para potenciar el desarrollo del programa de Español para Extranjeros en Cuenca (ESPACU). 30 alumnos de Taiwan

■ La Universidad regional estudiará las posibilidades de negocio de la comarca

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real estudiará las posibilidades de negocio de la capital tal y como se establece en el convenio firmado entre el vicerrector del Campus, Francisco Alía, y el presidente del Instituto Municipal de Promoción Empresarial (IMPEFE), Javier Morales.

Los profesores Alfonso Calera y José Bravo, premios Calidad Informática

Los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Alfonso Calera y José Bravo han sido galardonados, *exaequo*, con el Premio de Calidad en I+D+i en los III Premios a la Calidad Informática, concedidos por el Colegio Oficial de Ingenieros en Informática y la Federación de Empresas de Tecnología de la Información (FEDETICAM). Calera ha sido reconocido por su labor en el proyecto DEMETER de control de riegos por satélite; y Bravo, por su trabajo de investigación sobre inteligencia ambiental. Los premios se entregaron en la Escuela Politécnica de Albacete.